

YELL ~応援される人になろう~

明石市立衣川中学校
第1学年
学年通信 第15号
2020. 7. 2

授業を大切に

1カ月が経ちました。中学校生活に慣れてきましたね。生活のリズムがつかめてきた今だからこそ、授業を大切にしましょう。積極的に発表したり、雰囲気盛り上げたり、素晴らしい解答をした仲間

「あなたにエール わたしにエール」。うれしいです。避難訓練

火災による避難訓練を行いました。実際に避難をせざるを得ない災害に見舞われた場合、みなさんはどのような行動をとりますか？避難するときの合言葉は、『「お」さない・「は」しらない・「し」やべらない・「も」どらない』です。海辺の衣川中学校は、津波による被害を受けることも予想されます。今回の訓練時には、緊急放送後も私語が目立ちました。授業中でも同じですが、静かに聞ける環境をつくらないと、指示が通りません。指示が通らないと、迷惑する仲間がいます。災害のときには、人命に関わります。ふだんから仲間や自分のために、指示が通る集団でありたいですね。人の話をじっくり聞くと、仲間や自分のためになることがたくさんあります。避難訓練を通して、応援される人にまた一歩近づけましたね。

Box

友達と語り合いたい

私の友達には似ているようでみんな違って
います。たとえば天然でいつも笑わせてく
れる子。男子にもスバツと意見を言えちゃ
うカッコイイ子。キツいところがあるけど
一緒にいると楽しい子。目立ちたがり屋な
子。いつも誰かを手伝っている子。とても
キレイな子。私が大変な時、いつも手をさ
しのべてくれる子。みんな私とは真逆の人
たちです。
私は、友達とはと聞かれても、うまく答
えることはできません。でも、私はこの人
たちが私のことを友達と思っていないくて
も、私は友達だと思っています。それは、
この人たちといると楽しいからです。ゲー
ムなんかなくても友達と一緒に話すことで
楽しい時間を過ごすことができます。私は
この空間が大好きです。友達に感謝がいっ
ぱいです。学校に行くと、そんな私の大好
きな人たちと会えます。なので私は早く学
校を再開してもらって、友達とたくさん語
り合いたいです。

(中学生 三田市)

神戸新聞6月某日発行抜粋

「古びた目覚まし時計」

<道徳の授業の感想>

- ・中学校に入って、時間についてのルールも増えたので、毎日の生活も時間を守って過ごしていきたいです。
- ・当たり前で過ごしている毎日を見直せてよかった。
- ・これからは時間を大切に、人から信頼される人になりたい。
- ・人と人が「優しい」と思えることを意識し、自分の「心のベル」をさがしてみたいと思います。
- ・なんでも親にたよっていないで、親の気持ちも考えて、1人で行動しようと思いました。
- ・時間をもっと大切にしようと思いました。そして、自分から勉強しようと思えたらいいな。

「どんな授業で、どんなふうに考えたのか、家庭で話のネタにしてみましょう。」

文化発表会へ向けて

まだ先の話ですが、文化発表会のクラス合唱の伴奏者を募集したところ、どのクラスも希望者がいてうれしいです。今年は夏休みが短いので伴奏の練習に集中できる期間が限られますが、クラスのためにこつこつと練習しましょう。陰で努力してくれている仲間をみんなで応援しましょう。各クラスの合唱曲もみんなで決めました。文化発表会が開催できることを祈って、クラスでまとまる行事にしましょう。

- ♪ 1組
- 2組 旅立ちの時
- 3組 変わらないもの
- 4組 大切なもの
- 5組 絆 ♪



☆保護者の皆様へ☆

本日、三者懇談会の案内プリントを配布しております。家庭と学校が直接お会いして、お子様のために相談できるはじめての機会です。お忙しいとは存じますが、日時を調整していただきますようご協力お願いします。また、期末テストの範囲を先日配布しております。中学校はじめての定期考査です。計画的にテスト勉強に取り組めるようにご家庭でもご支援をよろしくお願いします。

15日(水)と16日(木)の期末テスト2日間は午前中のみで、給食はありません。

3日目の17日(金)は給食があります。